
Ata da Quinquagésima Quinta Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 

27 de junho de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, sob a 

Presidência do Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do 

Presidente, contou com a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever 

Aparecido Iavolski Poletto, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito e 

Reinaldo José Franco Filho com a falta justificada dos Vereadores Jocemir Favaro e 

Valmir José Matozo. O Presidente Ernani Bubniak solicitou ao Secretário Vereador 

Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão anterior, a qual teve seu 

conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios 

n° 249/2022, nº 250/2022, nº 253/2022, nº 257/2022 e nº 258/2022, do Executivo 

Municipal em resposta ao Legislativo; do ofício nº 243/2022, do Executivo Municipal 

que encaminha o Projeto de Lei nº 031/2022; do Projeto de Lei nº 031/2022, do 

Executivo Municipal, do Requerimento nº 079/2022 de autoria dos Vereadores Clever 

Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro; do Requerimento nº 080/2022 de 

autoria do Vereador Ernani Bubniak; dos Requerimentos nº 081/2022 e nº 082/2022 

de autoria do Vereador João Carlos da Luz. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única 

discussão e votação do pedido de votação em regime de urgência do Projeto de Lei 

nº 031/2022, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº 028/2022, do Executivo 

Municipal, cuja sumula estabelece que fica autorizada a concessão onerosa de 

espaço público para fins comerciais, como forma de utilização por particulares, 

existente no Terminal Rodoviário do Município de Balsa Nova. Colocado em votação 

foi aprovado por todos os votantes. Segunda discussão e votação do Projeto de Lei 

nº 029/2022, do Executivo Municipal, cuja sumula autoriza o repasse de contribuição 

associativa anual à ADETUR – Rotas do Pinhão – Agência de Desenvolvimento 

Turístico da Região Rotas do Pinhão – Curitiba e Região Metropolitana, e dá outras 

providências. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Segunda 

discussão e votação do Projeto de Lei nº 030/2022, do Executivo Municipal, cuja 

sumula estabelece que fica instituído o Fundo Municipal de Saneamento Básico – 

FMSB do Município de Balsa Nova, conforme especifica e dá demais providencias. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação 

do Requerimento nº 079/2022, de autoria dos Vereadores Clever aparecido Iavolski 

Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam encaminhamento de Moção de Louvor e 

Aplausos a Senhora Luzia Saroka Pinto. Colocado em votação foi aprovado por todos 



os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 080/2022, de autoria do 

Vereador Ernani Bubniak, que solicita a reativação e manutenção do abastecedouro 

comunitário destinado a uso dos agricultores localizado no Campo de Dentro. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação 

do Requerimento nº 081/2022, de autoria do Vereador João Carlos da Luz, que 

solicita a colocação de um toldo na saída da Escola Rural Municipal Itambé, no mesmo 

modelo dos já existente em outras escolas do município. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 

082/2022, de autoria do Vereador João Carlos da Luz, que solicita a envio de ofício a 

Copel, através da Secretaria Municipal da Agricultura e Meio Ambiente, a fim de que 

seja notificada para que retire os galhos resultante das podas de arvores realizada 

pela empresa na localidade de São Luiz do Purunã no mês de maio do corrente ano. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Nas explicações pessoais 

o Vereador Nélio José Chiquito parabenizou a Secretaria de Educação, Cultura e 

Esporte e Secretaria de Assistência Social pelo passeio ciclístico realizado com a 

arrecadação de cobertores e agasalhos. Comentou também sobre a linha de ônibus 

municipal que vai começar funcionar no dia quatro de julho de 2022, saindo de São 

Luiz do Purunã chegando até a Sede do Município, essa linha de ônibus é um fato 

histórico para o nosso Município que vai atender os Munícipes como um todo, 

principalmente os moradores do São Luiz do Purunã. Nada mais havendo o Senhor 

Presidente falou que provavelmente será realizado uma sessão extraordinária na 

próxima quinta-feira. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, 

lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, e assinada pelo Presidente e 

pelos demais Vereadores presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos na 

Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de Leis. 

 

 

 

 


